## DOROTHY LAMOUR PASO POR COSTA RICA

## NEGOCIACIONES RUMANO - BULGARAS SOBRE DOBRUDJA

Gestiónase la celebración de una conferencia con el objeto abordar esa cuestión rritorial te-

Con la llegada del ministro umano Víctor Kadare a So ia ,se inician esas negocia-

SOFIA, 3. UP. — La próxima legada del ministro rumano en telgrado, Víctor Kadare, a esta anital indica que, como se ha apital indica que, como se ha —— (PASA a la Página SIETE)

### INICIASE HOY LA CONFERENCIA RUSO - JAPONESA

teras de Mongolia

MOSCU, 3 UP.—Hoy se inficiará en Chita, Mongolia, la con ferencia ruso-japonesa para la demarcación de las fronteras, concurriendo a clla también delegados mongoles y marchia. legados mongoles y manchu

## AR.A.F. ATACA RIOSAMENTE

Las importantes instalaciones perroliferas de Zula-Zula fueron destruidas

EL CAÍRO, 3. UP. — Un comu-nicado de aeronáutica anuncia que la aviación británica atacó las im-portantes instelaciones petroliferas (Pasa a la Página SIETE)

DESCUBRESE YACIMIENTOS DE PETROLEO EN MARRUECOS

EL GOBIERNO ESPANOL DISPONE SU INMEDIATA

MADRID, 3 UP.—La comisión geológica que por orden del gobierno lleva a cabo un detenimento del subsucto del Marruecos español ha descubier-

## ENCUENTRO A MACHETAZO FINCA NICOYA,

Sostuvieron ayer el nica Domingo Linares y el tico Juan Rafael Jiménez, sin que su-frieran heridas de cuidado Se presentaron las autoridades, que los desarmaron y tomaron presos siendo lleva-dos a Parrita

Ayer, día de la Virgen de los Angeles, fue rojo para los tra-bajedores de la finca Nicoya, en Parrita, teatro de un terri-ble encuentro a machetazos, en tre un tico y un nica, que olvi-dándose de la solemnidad de es te día, celebrado con gran pom pa en Cartago, era en cambio rofanada en aquella apartada región del país.

región del país.
Sin que se conozcan los motivos que tuvieron, Juan Rafael
Jiménez de nacionalidad costarricense y Domingo Linares,

(PASA a la Pág. SEIS)

GRECIA HA PERDIDO EL 10% DE SU FLOTA

ALENAS, 3 UP.—Ulcialmen te se informa que Grecia ha per tidanico FOSHAN ha sido dedido por acciones de guerra de ios distintos beligerantes 41 bar cos, con un total de 183.000 to-meladas, o sea el diez por clento de su flota mercante. ATENAS, 3 UP .- Oficialmen

DETENIDO POR LAS AUTO-RIDADES JAPONESAS

CANTON, 3 UP.— El vapor británico FOSHAN ha sido de-

Sábado 3 de Agosto de 1940.

LA ESCUADRA ARGENTINA FRENTE A LAS COSTAS URUGUAYAS

DESPUES DE TRES DIAS DE BOMBARDEO AEREO, ESA CIUDAD SIGUE SIENDO PASTO DE LA LLAMAS

ROMA, 3 UP.—El alto co-mando italiano informa que "Hai fa sigue ardiendo, después de tres días de bombardeo aéreo — (PASA a la Pág. CINCO)

MONTEVIDEO, 3 UP.-La es cuadra argentina inició maniobras frente a las ayer costas maniobras irente a las costas uruguayas, en cooperación con varios escuadrones de aeropla-nos. Estas maniobras se llevan a cabo a veinte y cinco millas mar adentro.

Servicio cablegráfico de la "United Press"



LAMOUR



La eminente estrella de "Co-mino a Singapore" y de "Amor Desnudo" estuvo de incagnita en Limán

NOVEDADES ofrece hoy una reseña de la visita de la maravillosa venus de bronce, color de orquidea

-¿Usted vió "Arnor Desnu-do? preguntó un amigo al repor El periodista contestó afia mativamente.

-Y Dorothy Lamour ha esta do unas horas en Costa Ric - (Pasa a la Pág. CUATRO)

Devolución de sus propiedades a alemanes e italianos dispone el gobierno francés

VICHY, 3 UP .- El gobierno VICHY, 3 UP.—El gobierro-francés ha declarado nulo el de-creto promulgado en diciembre pasado, que ordenaba la config-cación de las propiedades de ita lianos y alemanes residente en Francia. Por lo tanto, esas pro-piedades serán devueltas a sua legítimos dueños.

#### EL TURIS-PROPULSAR **HEMOS** DE MO NORTEAMERICANO

LAS AMBICIONES DE LAS POTENCIAS IMPERIALISTAS, EXTENDERAN LA GUERRA AL RESTO DEL MUNDO

La guerra europea se transformará en guerra mundial y se prolongará por varios años seguramente

MOSCU, 3. UP. — El diario IZ-VESTIA publica hoy un editorial, que ha sido circulado profusamen te por la agencia oficial TASS, en el cual dice que, como lo indicó el comisario de relaciones exteriores Molotov en su discurso ante el con sejo supremo soviético, es muy po-sible que la guerra europea se trans

forme en una verdadera guerra mun dial imperialista y se prolongue por varios año. Hace ver que "el mo-mento actual está preñado de ame nazas, debido a las ambiciones de las potencias imperialistas que po siblemente extenderán la guerra al mundo entero".

Declara a NOVEDADES el Sr. Francisco P. de Hóvas, geren-te en México de dos podero-sas empresas de aviación da los Estados Unidos

Hemos tenido el agrado de carobiar impresiones con el caballere viajero mexicano señor Francisco P. Hoyos, gerente en México D. F. de dos de las más importantes empresas de aviación de los Estados Unidos, llegado ayer al país por la vía aérea. De su interesante con versación, reproducimos los siguien tes concept (Pasa a la Página CUATRO)

### DEL SACERDOTE ES ministerio estar en funciones co

ciedad, buscando para ésta todo el bienestar espiritual y material posible. El sacerdote es un conductor de multitudes ;es un hombre en la más alta acepción del vocablo

Dice en entrevista para NOVEDADES el Prbo. Valenciano, con motivo de sus 46 años de ordenación sacerdatal

Hoy cumplen 46 años de ordenación sacerdotal el Presbitero Valenciano y el Padre Mariano Zúñiga. El reportaje para NOVEDADES tenia que ser una cosa incuestionable. Fuimos en busca de los distinguidos levitas. El frio se nos metia por todos los poros. Era el de esta mañana un frio atrez.
El agua por otra parte ponía su contribución. Pensamos en el auto, en les
tranvias. Pero era sabado. Lo prudente era ejercitar los músculos e irse a
nie hasta La Merced.

pie hasta La Merced.

Monseñor Valenciano; una frase do saludo en este dia, dijimos.

—Cuarenta y seis años tienen dias;

—Cuarenta y seis años tienem dias;
one es asi?
—No. Ese tiempo es una bicoca!
—Sin embargo...
—¿ Qué ibas a decir?
—Pater, sencillamente que...
—Que si en mi estuviera, ya habria en viado a todos los periodistas al Averno, porque no dejan en paz un instante a quienes desean trabajar o simular acción... ¡Mira por qué no le haces un reportaje al Padre Mariano? Cuánto podría contarte ese magnifica compañeco, de estas luchas que el sacerdote ticopour a contarte ese magnifica compane-ro, de estas luchas que el sacerdote tie-ne que llevar a cabo, en medio de toda suerte de congojas y calamidades. Nin-gún ministerio impone mayores sacrifini esfuerzos como el saderdotal. A muchos les parece que el Ministro del Señor es un ser desocupado que pasa la - (PASA a la Página SEIS)





VALENCIANO

#### LETRAS . ARTES -IDEAS - COMENTARIOS

### DUISICOSA LA ASOCIACION AMERICANA DE BANQUER

sentencia de muerte a que fué condenado por el tribunal milidice que si no se arreglar cosas ahora entre el Servic tar francés, casi se muere de la

Lat sola sentencia, por poco, tiene que ser ejecutada. Tedavía se está riendo el ge-

La puntería itala no está muy buena, lo que parece casi menti ra. Cien aviones atacaron a tres navios británicos y no lograron acertar por ningún lado

Pero por ninguno.
Parece imposible?
Pero asi es la verdad. Les salieron los tiros por la

Don Gilberto Saborio nos ha resultado alemán cien por cien... Pero no es que pertenez ca a la quinta columna, No. Que

Don Gilberto se siente ser u celumna aparte

columnista de la prensa.

El Gobierno dará facilidades a quienes quieran iniciar nue-vas construcciones urbanas . . .

Muy noble el propósito. Pero con la amenaza nazi-n ona tenemos que pensar en ha cer subtérráneos, que neces

Al pie de una foto dice el colega de la mañana "Diario do Costa Rica": Cordell Hull du rante la estadía en La

Muy bien. De modo que ES-

Qué brutos, no? Miller Para otra: se dice ESTADA

NUEVA YORK- La American portante y extensa asociación de bancos y banqueros en los Estados Dancos y banqueros en los Estados Unidos. Ya quenta con más de seis décadas de existencia laboriosa y fructifera. Fué fundada en julio fructifera en que se celebro 1375, época en que se celebró pimera convención bancarias tadunidense.

las compañías, pdes el volvera de nuevo a Costa Rica. volve Xa lo saben. Costa Rica.

Anúnciese en NOVEDADES

#### Momento Internacional

El técnico eléctrico Mr. Krug

### IAPON PELIGRO PARA AMERICA

Ya habian los cables de la posibilidad de que Japón entre a la guerra. Las relaciones entre Japón e Inglaterra no vienen siendo muy cordiales desde hace tiempo, pero esa falta de cordia

siendo muy cordiales desde hace tiempo, pero esa falta de cordial didad se ha acentuado en los últimos dias hasta el punto de que se numeia que Capión piensa participar de la contienda al lado de los países totalitarios como era de preverse.

Y aqui está, pues, la advertencia de los Estados Unidos. El sueño japones ha sido desde hace cincuenta años su tlegada a América. Por mucho tiempo se la hablado de que Japón y los Estados Unidos serian los beligerantes en no fejano día. Es caro que esas posibilidades aumentaron y disminuyeron alternativamente según los tiempos, peto ni los Estados Unidos se ha confiado jamás del Japón, y por ello su escuadara ha permanecido en mayor número en el Pacótico, m el Japón ha dejado de incursionar pacificamente, pero intencionadamente en el iado de incursionar pacificamente, pero intencionadamente en el Continente.

Continente.

No era preciso, pues, que fueran exclusivamente alemanes los que constituyeran el peligro para América: Pedia haber otras formas, y una de ellas es el Japón.

Estas posibilidades agresivas, pues, deben poner al Continente mucho más alerta, más preparado y listo para la defensa. Debemos recordar que en todos estos paises y especialmente en sus costas ha habido exploraciones japonesas más o menos en sus costas ha habido exploraciones japunesas muerar adver-disimuladas. Pero no tanto como para que no fuerar adver-tidas. Hace algún tiempo se hizo la denuncia de esplomaje en Costa Rica mismo.

¿En qué pararon los algodonales de los nipones?
Eso es un misterio que nadle conoce, pero que está comen-zando a revelarse.

Zando a revelarse.

La noticia de hoy, no puede ser más sugestiva. Nadie sabe qué habrán preparado los japoneses, no solamente en Costa Rica, sino en muchos otros países de América Hispaña en donde estuvieron en la misma misión y con pretexto de buscar cofecación para sus mercaderdias o con pretexto industrial.

estadunidense. Los propósitos de esta organiza-

(Por Francisco A. Mendieta,) (Del Banco Nacional de Nicaragua)

ción san muy elevados y de gran informidad en su gobierno ilcance en su ramo, como pinede formas en la siguiente declara-ción yete apracece en su carta conse inal y de la discussion de fitutiva:

utilidad de los ones financieras

## LOS CISNE

viejos prestigios le-e que Lela se ena-

gendarios. Desde que Leia se ena-moró de un cishe, adquirieron los cisnes su prestigio de leyenda. No hay ave de mas gentil arro gancia, de más inefable belleza, que los blancos cisnes de cuello de terciopelo. Ni las garzas zlargadas en raudo vuelo, ni los coli-bries cuyo aletear es un esplendor de topacios y rubies, pueden comparar con estas aves blancas q' unen a su gracia alada y a su rit. mica ligereza, un no sé qué de egn til aristoèracia. Ya naden bajo el reflejo del sol

Ya naden bajo el rellejo del sol o juegten con el brillo de la tuna ya mojen sus das blancas — plamión de nieve— en el agua ale gre que huye entre cañas y juntos tembladores, o hindan sus picos de rosa — estuches de nácar— en el cristal casi immovil del lago que copia el castillo seriorial, los cisnes poien siempre un suave entre de mana de como de rosa — estuches de nácar— en el cristal casi immovil del lago que copia el castillo seriorial, los cisnes poien siempre un suave entre de la castillo seriorial, los cisnes de la ilustim que copia el castillo señorial, los cisnes ponen siempre un suave en-canto en el paisaje. Lo saben los

pintores, que nunca olvidar ner en sús lienzos la ritm llardía de los cisnes, ebúrn frágiles, Y lo saben también tas que no dejan de para la saje de sus poesías, la estre til que nos habla de un ci sea éste el cisne olímpico sea este el cisne olimpico solía convertir cierto Dios acariclar la belezal esplendol Leda, o el cisne del rubio fo Lóbengrin, o el cisne a pero siempre bello que adm en enalquier inición agreste.

Cinalquier paisaje, por fi y seacrifo que sea, adquier a pellega si nonemos con y bellega si nonemos con y bellega si nonemos con y bellega si nonemos con contra procesa.

### 200,000,00 DOLARES DE DULCES AL AÑO

NUEVA YORK, (Sipa)— La estadística revela cuán aficiona dos a los dulces son los estadunidenses, pues, en efecto, el año pasado produjeronseles en este país por valor de 200.000.000 pais por vaior de 200.000.000 de dolares, en junto lo que e-quivale aproximadamente a 7 ilos 250 gramos por habitante El desarrollo colosal que ha tenido asá la industria dulce

dulce ra débese no tan sólo a los a-delantos realizados en los pro-cedimientos fabriles, sino tam cedimentos labries, sito tabién, y en gran parte, a la pre sentación y los métodos comer-ciales. Así, por ejemplo, en los últimos dos lustros se ha dado particular importancia al empa que, lográndose además de me-jorar la presentación, implan-tar medidas rigurosamente hide me-

Pocos ban de ser los que. primera vista, se den cuenta de la trascendental importancia que, aun en lo comercial, tien el problema relativo a lo pro tección de los alimentos, po-niéndolos a resguardo del povo, sencillamente porque rante innúmeros años los de los alimentos eran exhibidos sin envoltura alguna y estaban consecuencia, expuestos en consecuencia, expuestos a las condiciones antihigienicas del ambiente. Como el polvo se halla en todas partes — en el aire mismo aunque no se le vea claro es que lo contenían

- La los dulces exhibidos en la das, sin que para el caso tase que se les tuviese o vitrina. Indispensable era vitrina.

protegerlos del polvo. Fueron los químicos or fin resolvieron ese ma. Tomaron la madera ma. Tomaron la materio, sometieronia a una se reacciones quirticas, y la company de l'ustrosa y t de éstas una lustrosa y rente película de celulos contentos con ello, tor impenetrable a la humeo torr nian que ser los dulce primeros en echar mar material figurando ellos todavía sus principales consu nuevo consum por cuanto en realidad s ta especialiismamente ces, pues no solo los r ta especiallismamente a less pues no solo los prot la humedad, del polvo y da clase de microbios, si por ello mismo, les conseisabor y por otra parte pope siempre a la vista, circunstancia de ser tr rente

En yez del sistema que seguian las fábricas de v sus dulces a granel, deci venderlos en paquetes el tos en ese material. De e do le resultaron al públic che más atractivos, y l tenia que suceder sucedi que el considerable au del consumo

#### Vibraciones del Minuto

# UDA A LAS PEQUEÑAS INDUSTR

Ley General de protección a las pequeñas in-dustrias establecidas o por establecer en el país está dustrias estaniectais o por estaniecer en e pas esta-siendo preparada por el Poder Ejecutivo, conden-sarido de este modo varias leyes casuísticas que se han venido dando con el fin en el curso de los años. Antbos propósitos no pueden ser más oportunos. Tanto-proteger a muestras pequeñas inolitarias que mecesitan de esa protección para vivir, como la de juntar en una sola ley todas las disposiciones refe-rentes a este fin, son cosas necesarias y viables que reites a este fin, son cosas necesarias y viables que wichen a llenar en su noble aspecto vacíos muy

Nuestra pequeña industria puede crecer grande-ente si encuentra en los primeros pasos de su vida ayuda de la ley. Y las pequeñes industrias no sola-ente tienen un fin comercial muy halagador para mente tenen un in comercia muy maigano paca la 'economia nacional, sito un fin social, ya que muchos trabajedores y aun muchas familias que en la actualidad no pueden pensar más que en buscar su honesta manera de vivir en el presupuesto, alcararían su independencia económica con industrias, a veces ceserot que auspician la economía, el cons-

trabajo y el sentido de independencia

Tanto en pequeñas industrias como en las gran-des se realiza el anhelo liberal, o sea el de que la niciativa particular se desarrolle con grandeza para bien de los pueblos. La tradición nos dice que todas aquellas naciones en donde las industrias adquieren auge, suclen salir de las pobrezas, y sis gobiernos queden dedicarse a obras de aliento, a cultura, a en-grandecimiento, sin tener constantemente el proble-

randerimento, si nener constantamente el protection qui del adescripación y la pobreza.

La burocracia dehe tener un limite, pero est no puede ser abitifario, sino delembirado por la proma menativa particular. Los primeros lundadores ve fabricaciones de muedites pactonales positisciencies el produce de muedites pactonales positisciencies el produce protectiones de muedites pactonales positisciencies el produce produce de produce pactonales de produce particular de la produce de produce de produce de produce particular de la produce de produce de produce de produce de produce de produce de la produce de produce de la produce del produce de la produce de la produce de la produce del produce de la produce de la produce del produce de la produce del produce de la produce de la produce de la produce del produce de la produce de la produce del produce de la produc Inbricaciones de mueliles nacionales posiblemente contraron cerradó el camino por la elegancia y los precios de los muebles fabricados en el exteri-Pero llegó la ley, y en la actualidad Costa Rica cuenta con mueblerías sorprendentes que no solo abastecen el constino interno, sino que exportab. Y lo mismo puede decirse de otras muchas in-

como la de zapateria y similares La idea, pues, no puede ser más oportuna







## DENES PARA VIGILAR estrechamente a dos extranjeros que llegaron hoy a GOLFITO

ata de un españal y un nicaraguense, sobre quienes se la sospechas, aun cuando han entrado al país llenando s los requisitos.— Se tratará de ver con quiénes se poen contacto, existiendo fundadas razor tras autoridades procedan en tal forma

ientes autorizadas fuímos in os esta mañana de las órde-e han sido giradas a las

te han sido giradas a las
LICACION SOBRE LOS
VICERTS' BRITANICOS
INGTON, 2. UP. La embritánica explicó hoy
trucciones concernientes a quisitos de los navicerts
comerciar, con los páises
os que, se halían hendranotencia el con los páises
os que, se halían hendranotencia el con los páises
os que, se halían hendranotencia el con los
poseran navicerts,
sus cargamentos, nod án
turados por la flota briEn la embajada se anun
e los pedidos de navicerts
aceptados en los consufatiánicos para los signienses: Españal, Fortugal, Suiruecos españal, Rusia eu

las islas españolas y poras del Atlantico e Islan.

EXCLUIDOS TODOS LOS ANJEROS DE LA ZONA

EXCLUTIOS TODOS LOS SANJEROS DE LA ZONA CANAL AUSTROS PARA POPULA a procección de cas sea de protancia en la defensa de fos surge, actualmente de lose; primero, la posibilidad de los primeros, la posibilidad de la cayase en poder del eneque haria necesario la ransferencia, de la flota estanado, Estados Unidos como potencia naval, del hemiste intal tendris gran parte de insabilidad en el cumplimien de del defaración de la Habasa antenimiento de las colonias en el hemistror para in un cayesen en poder de ociones europeas.

ciones europess.

CION DE LOS SUBDITOS
ANICOS EN FRANCIA
S, (por correo aereo a Bercio 2 — Desde hace trestres lugar la detención de obritánicos varones, los cusconsideración de edades han
nucición a las prisión de
en las afueras de Paris. Las
hasta el momento no ha
nendas. Desde que se inició
neidos hace tros dias han sistados risceientos británicos,
ida comprende a los hombres
las edades, pero es licus
to que los meriores de quie
y los mayores de sesenta
usestos en libertad.

autoridades de Golfito, a fin vigilar estrechamente a dos extran-jeros que hoy llegan a esa pobla-ción. Se trata de un español y un nicaraguense, cuya entrada país se ha realizado de act qon las disposiciones reglamenta-rias.

embargo, el gobierno fundadas razones para proceder en la forma que lo hará, haciendo ob jeto de especial vigilancia todas las actividades que lleven a cabo dos extranjeros en Golfito o los demás lugares en que perma-

ber con quienes se ponen en con-tacto en las poblaciones a donde lleguen, por lo cual se han toma-do todas las disposiciones del caso.

### JULIAN GUZMAN, DE NACIONALIDAD NICARAGUUENSE, SERA EXPULSADO

En la lancha NICOYA legó a Puerto Jiménez y al pedirle las autoridades sus papeles de ingreso, dijo que no los tenia.—Se ha redoblado la vigilancia sobre los extranjeros que entran al país ilegalmente

Desde que se hizo en Goilfito el descubrimiento de un armamento y explosivos, el gobierno por me dio de las distintas autoridades ha redoblado la vigilancia para impedir que sigan entrando al país que sigan entrando extranjeros que carecen de docu

mentación, generalmente por se individuos de malos antecedentes. Es así como a tocos los que se encuentran en tales condiciones, son expulsados. En la lancha Ni-coya que llegól ayer tarde a Puer Jiménez llegó Julián nicaraguense, a quien las autori-dades le pidieron los papeles cofestando que no los tenía.

o a todos los pasajeros, mani de acuerdo con las ĉisposiciones stando que no los tenia. vigentes, será inmediatamente ex-En consecuencia fué detenido y

edio

Inication que no los tenía.

En consecuencia fué detenido y vigentes, será inmediatamente expulsado del territorio nacional.

PROTESTAN LOS CIRCULOS. PARLAMENTARIOS DE WASHINGTON

WASHINGTON 2. UP. Los dirigentes del senado relacionados con las cuestiones de política excerción de la cuestiones de política exterior declaran que no existe base, para las atirmaciones hechas por Molotov en su disciplicaciones imperialistas de los Estados Unidos in la América Latados Unidos en la Comparación entre la actual política exferior de los Estados Unidos y el concepto tradicional del imperialismo. Se senador dio que la información que el comisario soviética verial anos tenem ningún propósito imperialista en la América Latina y que el presente de los guantos en tenem ningún propósito imperialista en la América Latina y que el mentido de la comparación entre la actual política exferior de los Estados Unidos no tienen ningún propósito imperialismo nos feramericanos en Filipinas" y se refirió a Cuba como una possión norteamericano, se estados Unidos habian otorgado su independencia a la primera de esas acciones, que es hoy una república libre y que en cuanto a consecuente de la cuado de soberana. El senador Theodore F Green dijo que las palabras de Molotov ponen en evidencia su ignorancia de lavaluación de sou fuera y la manifestadores de la ciudad desoche).

El la hora indicada la cargados o de aliatomente detenicación General de concerción de la fuera armada sovieta.

RATIFICADA LA ANEXION DE BESARABIA Y NORTE DE BERGVINA AL SOVIET MOSCU. 2. UP. El consejo supremo sovietico ratifició la anexión de Besarabia y el norte de Bukovina a la Unión Sovietica. dejando, para mañana votar sobre la incorporación de los estados del Báttico a esta.

# Por este medio se pone en conocimiento de los señores padres de familia, encargados ó tutores:

Que es terminantemente prohibido que los ninos menores de doce años de edad, anden en las calles de la ciudad después de las veintiuna horas (nueve de la noche).

El menor que se encontrare después de la hora indicada sin andar acompañado de sus padres o encargados o de alguna persona mayor de edad, será inmediatamente detenido por la autoridad y conducido a la Dirección General de Policía a donde se hará flamar a sus padres o encargados. Se aplicarán penas rigurosas a quienes infrinjan esta

disposición.

JOSE RAFAEL PERALTA Gobernador de la Provincia

### INICIA HOY LA JIRA A LA ZONA BANANERA DEL PACIFICO EL SECRETARIO DE SALUBRIDAD.

Visitará Parrita, Quepos, Golfita y algunas otras de las principales poblaciones.— Le acompoñan varios médicos de la Secretaria a fin de realizar un completo estudio de las condiciones sonitarias de aquella zone

Por la vía aérea inició hoy la ji del Pacífico.

ra a la zona banastera del Pacífico de la composició del profeso esercativo de salubridad pública. Dr. Luján a quien a computan varios de los médicos a con él cosperas en la labor que con él cosperas en la labor que realiza al frente la esa importante de dependencia oficial:

En el avión particular de Mr. Chittenden partieron en las prime ras horas de la matiana de hoy, con destino, a Parrita de doude irán luego a Quepos, Golilito y al-gunas ortas de las principales po-blaciones de la región bananera

TIPOGRAFIA LA TRIBUNA FOTOGRASAL

Arriesgando su vida se lanza a una pila para salvar a un perro el joven Mario Trugue en Tres Ríos

Un gesto de verdadero heroismo mal; en la pila la lucha fué deses tuvo el . domingo en Tres. Ríos., perada ya que el perro era bassiendo protagonistas del mismo. Marto Truque y un hermoso perro. Como a las cuatro de la tar de passeaba por la piscina de los tanques el joven Truque cuando notó que cesde un pretil resbaló un Perro cayendo en la pila brus camente. Como había llovido y la superficie estaba resbalosa, el perro no podía salir y ya se iba a fabogar, cuando Mario en un arran que de valor y arriesgando su vida se lanzó al agua agarrando al anti

## El Gobierno de PETAIN decret a nuevo racion

RADICALES MEDIDAS HA TOMADO E IMPUESTO EL GOBIERNO DE FRANCIA PARA ASEGUR AR DE ESTE MODO LA I RES EN EL INVIERNO PROXIMO.—EL EMBAJ ADOR JAPONES EN LONDRES VISITA A LORD HALIFAX.—LA VISITA DESEO DEL EMBAJADOR DE SABER LOS MOTIVOS DEL ARRESTO DE DOS PROMINENTES COMERCIANTES N

NUEVOS RACIONAMIENTOS DE VIVERES EN FRANCIA

VIGHY, 3 UP.—El gobierno ha impuesto radicales restricciones a la adquisición de viveres y de gasolina, estableciendo el sistema de racionamiento. La mayoría de los articulos alimenticios están ya racionados, con el propósito de asegurar su existencia para el invierno. Cada francés sólo dispondrá de una intra de una intra de auto esta de una ración de una libra de azúcar, de una libra y media de ma carrones o fideos, 100 gramos de arroz, de un pan de jabón y de 200 gramos de margarina mensuales. Las tortas y otra clase de masas han desaparecido enteramente de las mesas frances:

#### EL EMBAJADOR JAPONES VISITA A LORD HALIFAX

LONDRES, 3 UP.-El embajador japonés Mamoru Shigemitsu, visitó al ministro de relaciones exteriores lord Halifax con el fin de inquirir el motivo del arresto de dos prominentes con el fin de inquirir el motivo del arresto de dos prominentes hombres de negocios japoneses llevado a cabo ayer por la policia británia, arresto que la prensa japonesa considera como un acto de represalia por la detención de varios súbditos británicos acusados de espionaje en Japón. Esos japoneses son K. Makihara, administrador de la compañía Mitsubishi Shoji Kaisha y Shusuke Tanabe, viceadministrador de la empresa Mitsui Trading Company, agregándose que también ha sido detenido otro japonés, cuyo nombre no se ha dado a la publicido de dadario. blicidad todavia

En los círculos oficiales londinenses se indica que esos in-dividuos han sido arrestdos por conspirar contra la seguridad de la nación británica.

### SOBRE LA EFICACIA DE LAS DEFENSAS ANTIAEREAS

BERLIN, 3. UP. — Con relación a la eficacia de las defensas anti-abreas alemanas, se informa en los circulos militares que desde el cordenzo de la guerra éstas han destruido a mil doscientos treinta aviones enemigos, mil setenta y uno de ellos en las seis semanas comprendidas entre el 10 de mayo y el 24 de junio, o sea durante la cumpaña en el frente occidental.

Para los efectos de la defensa anti-aérea el Reich está dividida en che comprendente a comprendente de la defensa anti-aérea el Reich está dividida el comprendente de la defensa anti-aérea el Reich está dividida en che comprendente a la compaña en la c

Para los ejectos de la detensa anti-acera el necen esta dividuo en ocho nons, en tanto que cada ejército alemán tiene dos cuerpos de artillería autinérea. Las zonas de defensa territoriales tienen a su disposición dos o tres regimientos de artillería anti-aérea, equipados con numerosos cañones de diversos calibres. Los cuerpos de esa artillería anexos a los ejércitos consisten generalmente en dos brigadas de artilleros y una equipada con reflectores, anádiendose que su armanendo ha sido considerablemente aumentado con las piezas capturadas al enemigo y que todo el territorio controlado por las fuerzas elemanas, desde la frontera española hasta Narvik, en el norte de Nornega, está debidamente defendido contra los ataques aéreos. RESULTADO DE LAS ACTIVIDADES DE LOS SUBMARINOS

ALEMANES

BERLIN, 3 UP.—Autorizadamente se informa que los sub
marinos alemanes hundieron en el mes de julio cuatrocientas
sesenta y nueve mil toneladas de barcos enemigos. Un solo sub. marino hundió en las últimas veinte y cuatro horas varios bar-cos con un total de cincuenta y seis mil toneladas,

### TOKIO DEMANDA LA LIBERTAD DE LOS JAPONESES DE-

TENIDOS EN LONDRES
LONDRES, 3 UP.—Autorizadamente se dice que el embajador japonés Shigemitsu en su visita al ministro de relaciones exteriores Lord Halifax, demandó en nombre de su gobierno la libertad de los dos hombres de negocios japoneses que fueron detenidos ayer, presentando la mas enérgica protesta por su

### ALARMA AEREA EN LA COSTA DANESA ANTE EL PRO-POSITO BRITANICO DE ATACAR COPENHAGUE

BERLIN, 3 UP.—La radioemisora alemana informa que en el este de la costa danesa hubo una alarma anti-aérea esta ma-nana. cuando aviones británicos se dirigieron al parecer a ata-car Copenhague. Los aeroplanos enemigos fueron rechazados por las baterías de la costa. También se informa que aviones bri tánicos volaron sobre territorio sueco.

#### DETENIDO UN BARCO NORTEAMERICANO POR LOS

JAPONESES
SHANGHAI, 3 UP.—Infórmase que las autoridades navales japonesas detuvieron al pequeño barco ESTELLEL. propiedad de la Robert Lang Company, empresa norteamericana, cuya tripulación es china y su capitán ruso. Según parece esa em
barcación penetró en la zona de bloqueo establecida por los japoneses, y que el gobierno norteamericano no reconoce.

#### MEJORIA DE CHAMBERLAIN

LONDRES, 3 UP.—La Asociación de Prensa dice tener entendido que Chamberlain está mejorando y que ya recibe visitas. Agrega que posiblemente reanudará sus tareas dentro de unos quince días.

## ADVERTENCIA A LA GRAN BRETAÑA FORMULA EL DIARIO DE MUSSOLINI ROMA, 3 UP.—El diario milanes POPOLO D'ITAI

DIARIO DE MUSSOLINI
ROMA, 3 UP.—El diario milanés POPOLO D'ITALIA,
propiedad de Mussolini, publica hoy un editorial de Luigi Barzini, en el que advierte a la Gran Bretaña de que el traslado
de su gobierno al Canadá aumentará la probabilidad de que
esta sea anexada por los Estados Unidos, citando al respecto
una entrevista que el sostuvo con el presidente Roosevelt para respaldar tal afirmación.

POLITICA DE ACERCAMIEN ADOPTA EL REICH AI

mana han decidido llevar a de la Grande Alemania, que de los corrientes. Entre es Innitzer, Ernna y Faulhaber, nal que sólo se dejó de celebi tuación política. De fuente mente la conferencia exhorta mantengan su apoyo al Reich acercamiento con los católic han sido inaugurados dos se bernador Hans Frank, habiés

### HEMOS DE PROPULSA

(VIENE de la Página UNO) -

"No se crea que solamente e estos países ha existido la apren sió para volar. También en los Es tados Unidos, y en México, per ante la seguridad de los viajes las gentes van perdiendo e miedo y cada vez se populariza má el viajar por medio de aeroplano De ello es demostración el hech de que nuestras compañías transpo taron el año pasado más de medi millón de pasajeros sin un sol accidente.

Para que se vea la seguridad que existe hora en los Estados Unido en cuanto a aviación, le diré que en el año comprendido de marz en el año comprendo de 1939 a marzo de 1940, gistró un solo accidente fatal, com tampoco lo ha ocurrido de marzo esta fecha. Esto demuestra la pe fección de los aparatos que cad vez es mayor.

A este respecto le contaré

A este respecto le contace de hace pocos meses viajando de Chi cago a Nueva York, salimos a la cinco de la tarde lloviendo torren cialmente. A los pocos minutos d vuelo, nos tocó una violenta tem pestad, que el avión afrontó co absoluta precisión, como si el tiempo fuera normal. En un mo mento dado el piloto pasó un co municado anunciando que dentro de veinte minutos pasaría la tem pestad, como en efecto sucedió, e contrando después un tiempo ma nífico hasta la llegada a Nuev nífico hasta la llegada a Nuev York a las nueve de la noche, die

minutos antes más bien. Costa Rica tiene ex condiciones para atracción del trismo norteamericano y a mi re greso me propongo hacer intens ampaña para intensificar el tur mo por la vía aérea, lo que será d grandes beneficios para el país Hasta aquí las palabras del se nor de Hoyos, que hemos procur co reconstruir en la mejor forma

# SE SUPLICA

ENCARECIDAMENTE A LOS SEÑORES

# **PROPIETARIOS** de AUTOMOVILES

SE SIRVAN ABSTENERSE DE PERMITIR A NINGUNA PERSONA SU CUIDO O VIGILANCIA

La Gobernación de la Provincia y la Dirección General de Policía han aunado sus esfuerzos y Autoridad en beneficio de la tranquilidad y seguridad públicas; por lo que se ruega en esta forma la cooperación de todas las personas para evitar las constantes molestias, QUE CON TAL MOTIVO SE HAN VENIDO PRODUCIENDO.

> JOSE RAFAEL PERALTA, Gobernador de la Provincia

> > San José.

### DOROTHY LAMOUR...

(VIENE de la pág. UNO)-

-Auténtico?

-: Cuándo?

-Hace hoy exactamente ocho

dias.

-Estuvo en Limón de insógni

-Hola! Lo que dices es mag

— Hola Lo que antifico. Pero.

— Voy a contarle.

Nuestro informante se sentó.

Prendió un Chester y comenzó a narrarnos:

—A bordo del vapor de la U-nited llegado el sábado último, a Limón, llegó Doróthy Lamour. a Limón, llego Doróthy Lamour. Conversábamos varios amigos en el bar del lujoso barco, cuan do advertimos la presencia de la estrella.
—Dorothy Lamour?

—Dorothy Lamour?
—Yes. I say, but nothing.
Efectivamente la creadora de
"Amor Desnudo" que está cons
tituyendo un maravilloso éxito
de taquilla, estaba ahi. La Venus de bronce, la escultural estrella de color orquidea. como la flamó un cronista hace un cruce ro por los países del trópico. —Su última película? —"Camino a Singapore".

—Sigo. Me habria agradado conocer el interior del país. Pe-ro no puedo. Tengo limitado el tiempo dijo la artista, al pro-pio tiempo que se escapaba, tras un saludo afectuoso.

Limón estaba ahi, con sus vi viendas y sus muelles, sus par-ques y el tajamar, sus palmeras y su temperatura fogueante. A Dorothy le había gustado

conocer el resto del país. A no sotros nos gustará entre tanto-ver su nueva creación: "Cami-no a Singapore...

### HERMOSO Y

Será su rostro si usa



Un d libro nillas muie conv la ex PO

PO

Laborate BOTICA

## amiento de víveres a la población FRANCESA

XISTENCIA DE VIVE-SE ORIGINO EN EL IPONES

TO A LOS CATOLICOS

natarios de la iglesia católica ale cabo una conferencia de obispos e verificará en Fulda del 15 al 18 os prelados están los cardenales siendo ésta una reunión tradicio-ar el año pasado, debido a la si-autorizada se dice que probable-á a los católicos alemanes a que a a los catolicos alemanes a que , que ha iniciado una política de s, como primer acto de la cual ninarios en Varsovia por el go-dose matriculado 700 alumnos.

ACTITUL INGLESA DE-MUESTRA QUE GRAN BRE TAÑA SE CONSIDERA CON UN PODERIO SUFICIENTE PARA DESAFIAR SIMULTA NEAMENTE A ALEMANIA

LONDRES. 3 UP .- En los círculos japoneses se opina que el arresto de dos hombres de ocios japoneses por la poli-británica tendrá las siguien tes resultados: primero apresu-rerá el paradomiento del Ja-pen con las outencias totalita-ries; segunos, robustesera pen con las potencias totalitares, segunao. robustecerà la 
tendencia jaro-nesa de aprovecòr-res de las declaraciones de 
Molotov para buscar un entendiniento con Rusia; tercero, esposible que decida a los japones es a esta alecer el bloqueo con 
tra Hongkong.

Mientras el embasador ShiMientras el embasador Shiser es la la por la detención de subdisobre la política británica hacia 
de la política británica hacia 
el Japón y de la absoluta consinara que la Gran Bretaña tiene su su poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente considerados como actos de represalia por la detención de subditios británica hacia 
el Japón y de la absoluta conguerra que la Gran Bretaña tiene su poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios pritánica hacia 
el Japón y de la absoluta consilanza que la Gran Bretaña tiene sus poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios pritánica hacia 
el Japón y de la absoluta consilanza que la Gran Bretaña tiene sus poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". 
Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". 
Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra contra Alemania". 
Esos 
arrefos son generalmente 
contios poderio, a pesar de la 
guerra

ra Hongkong.
Mientras ei embajador Shi-gemitsu visitaba al ministro de relaciones exteriores ford Halifax, se llevaba a cabo en la em tax, se nevana a camo en la bajada una importante reunión
1, funcionarios japoneses, la
cual concarcieron todos los
n jembros del personal de la

n iembros det personat de la misma, inclusive sus agregados neval y militar, capitán Condo Reur y general lateumi. Sábese que la canoiteria bri-tárica mutita e al departamen to de estalo norteamericano constantemente informado acer ca del incidente ana o-japones, pero no se tiene ningun dato ofi-cial que permen a afirmar que se prepara una acción conjunta en tre Gran Bretaña y Estados U-nicos anie la actitud japonesa, aun cuando es indudable que el departamento de estado man-b, ne una política similar a la br'tánica ante las exigencias ni

Un mensate de Washington Un mensaje de Washington dice que en los circulos oficiales norteamericana; se consideren los arrocos de japoneses efectuados ayer por la policia 
londinense como "una inesperada demostración de la vitalidad

#### ATRACTIVO...

iempre la insuperable MADA FILODERMA

itis terso, hermoso y juvenil de manchas, pecas y espies el sueño dorado de toda y este sueño sólo lo podrá rtir en dulce realidad usando quisita y fragante:

MADA "FILODERMA"

rios de la

RANCESA

### CUBA Y FILIPINAS INTENSIFICAN SU DEFENSA

VARIOS BARCOS DE GUERRA Y NUMEROSOS A VIONES ADQUIRIRA CUBA ENTRE TANTO EL PRESIDENTE QUEZON DE FILIPINAS CONTI NUA AUMENTANDO LAS DEFENSAS DE ESAS ISLAS.—QUEZON NO ACEPTARA LA DEN OMINACION A CANDIDATO PARA REELE-GIRSE COMO PRESIDENTE DE LAS FILIPINAS

LA REACCION TURCA ANTE EL DISCURSO DE MOLOTOV

ESTAMBUL, 3 UP.-En vista del reciente discurso de Mo. ESTAMBUL, 3 UF.—En vista del reciente discurso de Mo-lotof en los circulos políticos se expresa que por el momento no es probable un nuevo reacercamiento ruso-turco, a pesar de la buena voluntad de Turquia. El discurso no ha sido comen-tado oficialmente, ni tampoco por la prensa aunque ésta pu-blicó casi el texto completo.

LAS FILIPINAS CONTINUAN IN.
TENSIFICANDO SU DEFENSA
MANILA, 3. UP. — El presidente Quezón informa que contidente Quezón informa que conti-núa intensificandose el programa, de defensa nacional, declarando que a pesar de las lecciones proporcio nadas por la guerra europea se siente optimista en cuanto a la capacidad de defensa de las islas. En cuanto a la posibilidad de su reelección, Quezón declaró que no aceptará la candidatura, aun cuan do está dispuesto a seguir en su cargo si el pueblo le elige libremen-te.

tos británicos realizada en To-kio y significan un sorprenden-te cambio de conducta de parte

de la cancillería inglesa, que había hecho al Japón la conce-

habia hecho al Japon la conce-sión de clausurar la ruía de Bir manía al tráfico de elementos bélicos destinados al gobierno nacionalista chino, Los obser-vadores de esta estiman que es-ta nueva actitud británica es prueba de que la Gran Bretana

CONSIDERABLEMENTE SUS

HABANA, 3. UP. — El representante Alfredo Alvarez Suárez presentó a la cámara un proyecto de ley que autoriza la compra de varios barcos de guerra y un número considerable la defensa nacional. Si nembargo, el proyecto probablemente no será considerado antes del 15 de setiembre, al ini ciar sus labores el nuevo congresso.

desafiar simultán amente a A-lemania y Japón.

HIFA SIGUE EN LLAMAS.

(VIENE de la Págma UNO) do incendios en los depós de combustibles y dañando diez aeroplans que estaban en sus hangares allí. Una concen-tración de tropas británicas fué bombardeada y amertaliada cer ca de Buna, en Kenya, en tansion de clansurar la ruía de Bir ca de Buna, en Kenya, en tan-manía al tráfico de elementos to que el ataque enemigo con-bellicos destinados al gobierno vadores de esta estima que es-ta nueva actitud británica es prueba de que la Gran Bretana está segura de poder resistir to do ataque alemán y de contar con un poderío suficiente para lantes de uno.

PROTESTA JAPON CONTRA EL EMBARGO AMERICANO DE LA GASOLINA.

WASHINGTON, 3 UP.—El embajador japonés Horinouchi concurrirá a las 13.30 de hoy al departamento de estado para protestar contra la aplicación del embargo a la gasolina para aviación decretada por el presidente Roosevelt.

COMENTARIOS DE LA PRENSA ITALIANA SOBRE

LA CONFERENCIA DE LA HABANA

ROMA, 3 UP.—La prensa italiana inició hasta hoy sus comentarios sobre la conferencia panamericana de la Habana declarando que en ella triunfó la polítea imperialista de los Estados Unidos, que calza muy bien dentro de la doctrina Montados Unidos, que calza muy bien dentro de la doctrina Monnados oficios, que caiza muy bien dentro de la doctrina Mon-roe, que Europa ha reconocido siempre y que sería muy bien recibida si se asentara sobre una base de reciprocidad. Se indica que los Estados Unidos tratan de monopolizar todo el continente americano económicamente, pero por su parte italia-ressitirá esos esfuerzos en lo que a la protección de sus intere-ses corresponde.

NUEVOS BOMBARDEOS CONTRA GIBRALTAR

ROMA, 3 UP.—La prensa italiana publica mensaĵes de Al-geciras que afirman que aviones no identificados bombardea-ron nuevamente Gibraltar anoche, provocando varios incendios.

De grandes alcances para los médicos es este curso de la Unidad Sanitaria de Tres Ríis,, nos dice el Dr. Piedra

Continúa desarrollándose en la nidades Sanitarias, apreciamos los Unidad Sanitaria de Tres Rios, el vastos alcances del mismo. El doc curso de entrenamiento para los directores de las demás unidades directores de las demás unidades del país. En el lapso de la semana que cursa está en esa labor, el doctor Piedra, Director de la Unidad Sanitaria de Grecia, quien interrogado sobre el particular, nos manifestó lo siguiente:

—Todos los médicos debemos ce lebrar el acierto de este curso de entrenamiento establecido en la Unidad de Tres Ríos y especial-mente los que trabajamos en U.

que nos cujera el doctor kivera, las que ofrecemos como un jus-to estímulo para su colega Farmo-ente los que trabajamos en U.

F. M. V. Corresponsal

al reconocerlo así, me permito fe licitarlo por su afán de supera-

ción y por su constancia.

Reconstruídas brevemente, fueron las que preceden las frases
que nos dijera el doctor Rivera,

## MILES de niños atraviesan el oceano HUYENDO a las amenazas de HITLER

LAS ISLAS BRITANICAS SE HAN CONVERTIDO EN UNA FORTALEZA FORMIDABLE. WASHINGTON AUN NO HA AUTORIZADO EL INGRESO DE DOSCIENTAS MIL PERSONAS PROVENIENTES DE INGLATERRA.-LA TRAGEDIA DE LO SREFUGIADOS FRANCESES, POLA-COS Y BELGAS ES DE PROPORCIONES APABULLANTES

ba de recibir los primeros retu giados ingleses — un grupo de noventa y siete niños pertene-cientes a las familias de los pro fesores de las universidades de Oxford y Cambridge. Veintitres madres acempañaban a este con junto de inocentes que la gene rosidad de los colegas de la fa-cultad de Yale ha acogido mien

tras pasa el peligro de los bom bardeos en la Gran Bretaña. La tragedia de los niños ingle ses, como la de los refugiados belgas y franceses en el continente europeo, es de proporcio-nes apabullantes. Sin embargo, nes apabiliantes. Sin embargo, son varias las organizaciones de Estados Unidos que están traba jando activamente para solucio nar el grave problema de los de famparados del jotro lado del mar. De acuerdo con un estudio realizado en los últimos meses

en el movimiento. Las taminas que se comprometen a traer ni nos tienen que asumir la respon sabilidad por su bienestar y su educación. El Departamento de Estado de Washington ha dicta de una reala mediante la cual do una regla mediante la cual quedan en suspenso las restric ciones de inmigración en cuanto a los niños que busquen asilo en las playas de América.

OCHO MILLONES DE DESAMPARADOS

En las islas británicas, convertidas en una fortaleza for convertidas en una fortaleza for midable, viven actualmente oche millones de niños entre las 
edades de 5 y 16 años. Para evacuar a todos estos "desamparados" (hasta los ricos lo son) 
se requeriran los servicios de 
gran parte de la marina mercan 
te de Estados Unidos, que no 
puede navegar en aguas belige 
rantes de acuerde con la actual

NUEVA YORK. — La Univer peos está recibiendo un prome población civil de Londres, an- están haciendo gestiones intensidad de Yale. una de las más dio de 500 ofertas diarias y ya te el temor justificado de un sas para que se echen a un landiguas de esta república, aca cience 20.000 hogares alistados súbito ataque fero alemán. Pe de cuantas cortapisas de order en el movimiento. Las familias ro después de algunos meses, se legal existen, a fin de que la ro después de algunos meses, se vió que Hitler estaba muy ataque Hitler estaba muy atareado en la conquista de las na ciones contiguas del Reich y no intentaria nada efectivo con tra Inglaterra hasta que estuvie ra en condiciones favorables pa

> 200,000 AGUARDAN TURNO EN INGLATERRA

Si grande y agobiadora fué la tristeza que produjo en la Gran Bretaña el espectáculo de cientos de miles de niños arran cados del seno de sus familias para seg llevados a lugares leja nos del reino, no menos abru-madora es la experiencia por q' madora es la experiencia por quatraviesan hoy las pobres madres inglesas al ver que sus hi jos, para poder salvarse de la hecatombe, tienen que cruzar el Atlántico y aceptar la caridad de los anglo-americanos.

El pueblo de Estados Unidos

comunidad cumpla con lo que comunidad cumpla con lo que le dicta su conciencia. Algunas-personas han propuesto inclusi-ve que se enmiende la ley de neutralidad.

Hasta la fecha, Inglaterra ha logrado buscarles acomoda para el viejo a unos 1.000 niños que deben llegar a esta ciudad den-tro de las próximas tres o cua tro de las próximas tres o cua tro semanas. Los refugiados pertencerán a todas las clases sociales, ricas y pobres, Pero se calcula que sólo habrá espacie unos mil niños más, de manera que el problema no ha sido so-lucionado ni siquiera en una par te considerable. te considerable

El número total de solicitantes registrados en Inglaterra pa sa de 200.000. Esto equivaldria realizado en los ultimos meses se calcula que pasan de seis mis llones las familias de este país eque está dispuestas a hacerse cargo de una o dos niños hasta la terminación del conflicto.

El Comité Norteamericano paí se evaluación de los niños pristos pristos de la guerra, el gobierno inglés dió comienzo a de de la manera más generos a las solicitudes que le llegan pro quedará por solucionar el cayudar a los Niños Euro. a una evacuación en masa que todavía no ha sido autorizada

# MUNDO SOCIAI

ANIVERSARIO LUCTUOSO



Dona CRISTINA COOPER DE PACHECO

Phia 7 militara se cumplen cuarro años del sentido fallecimiento de la recomilida Señora dona Cristina Cooper de Pacificco, dama que ou sus utilidas goados del aprecio y del atecto unantine y moy mescedo de toda sul amitaros. En esta fecha de tan triate recordafoi para 1800. 18 Espos, NOVEDADES les reitera sul mas sinceras expresiones de condociencia.

"PINOCHO" SE DARA MAÑA NA DOMINGO EN EL PALA-CE, EN 5 FUNCIONES, COMEN ZANDO LA PRIMERA A LAS 10 DE LA MAÑANA

Doble Crimen en la Linea Ma-inot", mañana domingo en el Variedades, todo el día

de 10 2, 4, 1, v. 8, 45 en el MODER

"PINOCHO" la manvilla en insultiplanos y en multipolores, es realmente lo mas genial que ha producto el cine y constituy y especial con producto el cine y constituy y especial con producto el cine y constituy y personales y para profesionales el majores y vicios para profesionales el cine debe ver "PINOCHO" que además está cantada y hanlada totalmente en español. Los periodistas que la vicion en existición privada, han maniesta do su criterio de que en realidad se trata de una obra cumbre de cine, y que constituirá uno de la cine y que constituirá un de los triuntos más resonantes con en en y que constituirá un de la constituira un de la constituira un de la constituira de la constituira de la constituira un de la constituira de la constituira un de la constituira de la constituira un de la constituira de la c

### GRAN BAILE EN EL SAN JOSE GOLF CLUB

RECIBIDORAS Mucho agradecemos el envío de

presente invi-

tación: El San José Golf Club se compla-ce en invitar a usted al Baile q'

dará en sus lones el sábi 10 de agosto,

las 9 p. m., hacer entrega de los trofeos a los vencedores en el campeonato de Tennis 1939, ob-tenidos por las si

quivel A., Gonza. lo Peña, José Luis Fournier, Se



Senorite MARIA HARRINGTON

Cuota para caballeros: Socios seis: Orquesta colones. No socios ocho colones.

Orquesta Murillo, Smocking

ACTOS DE INAUGURACION DEL 12 damita Maruja Ara1940 Mucho agradesernos el envo de 
la siguiente tarjeta:

La directiva de los clubs de la 
Liga independiente de Fútbol San 
Bosco tienen el honor de invilar e 
1940 de los actos de la inaugura 
1940 de los actos de la inaugura 
1940 de los actos de la inaugura 
1940 de los actos de 1940 en les 
1940 que terdiran los er Fútbol de 
1940 que terdiran los er 
1940 que terdiran los er 
1940 que terdiran los estados de 1940 en 
1940 partir de la 
1940 que terdiran los estados de 
1940

REGRESO DE LEMON

De Limon donde estuvo disfru-tando de una larga temporada de recreo, regresó a la capital, la be-lla senorita Anita Chaves Carran-

PARA TRAZU

Para su finca en Fazú salió la la-milia del Conde Franz De Tattem-

LA GRAVEDAD DE DONA MA. TILDE DE LUTZ

Ha seguido en estado de grec-veitad, la estimable señora coña Matilde de Lutz, esposa del cal-balero don Hermann Lutz, motivo por el cual el balle que se prepa-raba, para esta noche en la casa de habitación de don Ratael Sal-zar en el Pases, Colón, quedo site pendido. NOVEDADES hace sin-ceros votos porque restablezca pron to.

Para Limon salieron de regrese la senorita Lilly Guardia y su her mano el joven con Bernardo Guar-

RUMBO A ESTADOS UNIDOS Con destino a los Estados Um-dos de Norte América, prepara via

LA ACADEMIA DEL CLUB GON-ZALEZ LAHAMANN
El proximo sábado en la noche en la residencia de la familia Riba, el Club González Lahmana, olre-cerá una academia para despedir a le bella damita Flor de Maria Ze-lecón González que sale para Ca-lifornia.

EN LA FINCA "LOS ESPINOS"

En la finca "Los Espinos" se eneuentran distrutando de su luna de miel Jos jóvenes esposos don Jor-ge Aubert y dona Haydée Pacheco de Aubert.

ENFERMO NUESTRO DIRECTOR Guarda cama enfermo de cuida-do, nuestro querido director don Rafael Soley. Lamentamos su do-lencal, deseando que restablezca

### ENCUENTRO A MACHE

caragilense, fuvieron un encuen se tro a machetazos que ambos sa caron después de sostener una agria disensión. Por algunos mi nutos estuvieron cambiando sabilazos, sin que finguna lograrla hertres gravemente.

Las autoridades avisadas del hecho, se presentaron procedien do a desarmar a los contrincan tes que no presentadan sino he tes que no presentadan sino he tradas muy leves. Fueron llevados precos a Parrita para ser juzgados de acuerdo con la ley.

### EL CAMPO DEL SACERDOTE ES MUY AMPLIO.

El CAMPO DEL SACERDOTE ES MUY AMPLIO.

(VIENE de la pag. UNO)—
vida despreceupado por entero de cuanto pasa a su alrededor:
se le cree rico, desocupado, sin preocupaciones, tramando cuan
to se le oceurre y riend, a mandibula batiente. Y cuán distinta
es en realidad esta misión del sacerdote, en estos tiempos en
que por imperativo del momento flene que ser un beligerante en
las acciones de la vida. Su ministerio no se concreta al terreno do lo espiritual. Es muy amplio y requiere estar en función con la sociedad, buscar para esta todos los beneficios posibles tanto en lo espiritual como en lo material y esto implica lucha y esta es dura, constante, llena de tropiezos. El sacerdote en los tiempos modernos no es una momia, ni una fictión. Es un hombre en la más alta acepetón del vocablo. Un
conductor de multitudes. Su misión es ifinite. Su campo el
alma de las gentes, Pero su campo es amplio como las manifestaciones mismas del alma popular.

Y aqui el repórter pone punto al reportaje. Otras cosas
mas nos dilo el estimado levita, a quien querentos presentar
tuestro saluda, juntamente coa el que debemos a Moisenor Zudifesta.

# AL PUBLICO EN GENERAL SE AVISA

que los teléfonos de la Municipalidad de San José; son los siguientes:

Información
Auditoría
Secretaria Municipal
Contaduría
Pagaduría
Inspección Parentes
Ingeniería
Almacén
Secretaria Ejecutivo Municipal
Talleres

Los teléfonos de la Gobernación de la Provincia de San José (Palacio Municipal) serán los siguientes:

Gobernador de la Provincia (Ejecutivo Municipal) Teléfono Nº 3735

8	Secretaria de la Gobernación	3791
	Pro Secretaria de la Gobernación	4127
	Sección de Prenda Agraria	4121

SECCION DEPORTIVA

# RION, Frente a Frente

Tal como lo consignamos en una de muestras interiores, ediciones, mañana se llevaria a cabo el encuentro de balompie entre los primeros equipos del Orion F. C. y cel Cho Sport Carlagaries. Esta contienda corresponde al campaonato macional de primeras divisiores y se iniciara a lás diez de la mañana en el field del Estado Nacional.

Como es sabito estas dos oncenas

EL ENCUENTRO DE BALOMPIE DE PRIMERAS CATEGORIAS SE VERIFICARA EN EL ES TADIO NACIONAL—ESTA NOCHE SE EFECTUARA EN EL FRONTON JAI ALAI UNA DE LAS GRANDES EUNCIONES DE PELOTA VASCA—MANANA SE INAUGURA EL CAM. PEONATO, INDEPENDIENTE, DE ETBOL "SAN BOSCO"

QUE PASABARA HOY EN EL FRONTON?

nato inacional de primeras divisiones y as iniciara a las diez de la manana en el field del Estadio Nacionil.

Como es sabicio estas dos oncenas cestán en muy buenas condiciones de training, y se han venido preparando con todo entusiasmo paras lograr así un buen resultado; así las cosas, cartisos y oriones pelotaris nacionales se han constituido en los "dueños y estaces" de la cancha del Fronton Jai Alai. Han venicio celebrando cada purtido, que ha hecho llevar miles de gentes, micionados algundas la cosas, cartisos y oriones real las cosas, cartisos y oriones real trae tantas gentes, que lutego salen harán un match lleno de interes encantadas de la exhibición. En

resumen, que nuestros pelotaris se estan portando bien y por lo tanto se estan portando bien y por lo tanto se estan portando bien y por lo tanto se verificaran dos peridos a 30 luas estaran a cargo de Motrigo. Usas estaran a cargo

CO-nos ha enviido una a able in vitación para que concu amos a ba gran festival deportivo-reli rioso, y con gusto la trancribinosa. La Directiva y los Club des la Liga Independiente de Fú bol San Bosco tienen el honor de invitar a uster, a los actos de suns quractivi del campeonato de Fútbol de 1940 que tendrá lugar el dom go 4 de agosto de 1940, en el Ps. ilo Tur-obs. Los actos daren er cienzo a las ocho de la mañana.

las ocho de la mañana.

EL "BARBENO" DE HEFEDIA.

EN LA URUCA

Manana se verificarse en la plaza
oficial de La Uruca na cuentro
ce satbol que primere resu tar muy
actido entre las primeres divisio ce Authol que primera test lar muy renido, entre las primera divisio nes de los cubes. Courto de Amisos de aquel lugar y Babeña de Heredia. La contienda habomédica se iniciará a las diez de la runtous y la efectuarán estos tears en honor cel nifito Danilo Co és un estalla que ha resultada sir un gran deportita, y es hije de un hogar muy apreciable, que actuelmente reside en la Uruea.

EL BEISBOL EN RECESO

Después de que las contiendas beisbol iban conquistando mude lecibol iban conquistando muchos triunfos hanora a la laga Nacional se la antojada e iner un
assunto que desde hace muc o purlo
haber falladio. y esto he bastado
cua que las actividades queden en
receso. Lo cierto, es que ej esta en
tidad nuera de "acero," de seguro
tedos que miembros, se hubierar
"herrumbrado". For la que se nos
ha dicho, los lusaciones de los distintos clubas, estas, fartidados con lo
que pasa en la laga, y aos han dicho que los sacudamos, un poco
para yer si acaso, así se menean.
Vaya pues para ellos, que estamos
dispuestos a complacer a los jugadores que tal que a formalam. dispuestos a complacer a los juga-dores que tal queja formulan.

LOS JUEGOS DE SEGUNDAS DIVISIONES

Por el campeonato nacional de segundas divisiones se verticarán cuatro encuentros en distintos cam pos. El Atlantico jugarda, contra la segunda de la Liga Depor iva A. lajuelense; el Unión contra Angeles A. A.; Oxión vs. Guadalupe y Gimanstica cotra La Libertad.

TERCERAS CATEGORIAS

Dos son los encuentros que han de efectuarse por el campeonal, de terceras categorías, y en responde a cuatro buenos equipes efectuarlos el Herediano se enfrentar al Cartagnes y el Mexto a la Ginnástica.

#### INICIASE HOY LA.

(VIENE de la pag. UNO)-AURNE de la pág, UNO:
anunciado, van a ser inicia las las negociaciones entre Romanía y Bulgatia referentes a la cevolución de la Dobrudia por la primera. En los circules oficiales se indicó que no se tenía sodicia exac ta sobre la llejtrad de Estares, pero no se negó el informe de que el está gestionande la celbración de una conferencia rumana. búlgara para tratar de ese asun o.

### L AR.A.F. ATACA FUL

CYTENE de la página UNO)—
Impacto directo que levanto una es pesa humareda. También iné bom bardeado el aeródromo de Accio, coasionándose varias explosiones. Primero se hizo el bombardeo que causó serios daños y luego un avión hajó a treinta metros atacando a los aparatos que estaban en tierra, pese al intenso fuego de las baterias gutiaereas. Todos los aviones británicos regresaron a sus bases.

NORTHERN RAILWAY COMPANY AND OPERATED LINES COSTARICA

que regirá desde el 19 de Febrero de 1940 hasta

RUMBO AL OESTE						A Secretary and the second second			RUMBO AL ESTE						
Domingo solamente	Diario	Diario excepto Domingos	Diarto excepto Domingos	Diario.	Diaria	1	EST	ESTACIONES	<b>E</b> 9	Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Dominge Solament
Heras 14 30 14 37	Horas	Horas	Horas 6 00 6 10	Horas	Horas 10 50 10 58		MOIN JU		i : :	Horse 15 15 15 07	Horag	Heraa 16 00 15 50	Horas	Horas	Horas 10 10 10 03
14 37 14 51 15 32 15 41	37  1		6 10 6 30 7 25 7 45	3			MOIN JL CAS . ZE ESTR	TRO				15 50 15 30 14 35 14 15	14		10 03 9 45 9 00 8 51
15 41 15 46 16 50 16 58	646	14 00 14 06	7 45 8 00 9 40 9 48		10 58 11 43 11 48 12 40 12 45		MOIN JU  ESTR  MAT  SIQUI  LA JU	ADA .		15 07 14 24 14 19 13 45 13 33	201	14 15 13 50 12 20 11 25	8 30 8 25	<b>9</b>	8 51 8 46 7 47 7 37
18 05 18 35	35	15 40 16 15 16 25	* 10			. G	UACIMO GUAF TORO AN	ILES					6 40 6 00 5 50	ant .	6 30
Hores	17 00 17 25 17 53 Roras	00 2 Hara	9 48 11 00 12 10 12 52 13 35 14 05 14 35 15 05 15 42 16 10	6 30 7 03 7 31 7 55 8 20 8 50 9 15 9 55 10 15	12 45 13 40 14 07 14 33 14 55 15 13 15 38 15 53 16 18 16 35	5	JUAN SANT PARA CART TRES SAN HERI ALAJI	ALBA . RIQUE VIÑAS . IAGO . AGO . AGO . IOSE . IOSE . IUSE .		13 33 12 37 12 08 11 42 11 24 11 07 10 43 10 30 9 55 9 30 	18 25 17 55 17 28 17 10 16 49 16 25 16 12 15 42 15 15	9 25 8 35 8 00 7 23 6 53 6 35 6 00 5 30	Hora	7 55 7 30 7 00 Horas	Norea
RIO BANANO RA				Section Section	DE,	CAIRO	RAMAI	DE	INDIA	NA MBO	SOURCE STREET, SQUARE,	DE MO	September 1	STATE OF	
ALHOEST	ESTAI		AL ESTE ta para arriba Martes y Sabado	AL OE	abejoi EST	ACIONES	AL ESTE (Lea para arriba) Miércoles solamente	AL OESTE (Lea para abajo) Sábado solamente	ESTACION	IES (Lea par	BUTE NE	RUMBO AL OESTE Lea para abajo Viernes solsmente		NES (Lee	L ESTE para arriba Viernes plamente
Horas 13 10 14 10 14 40	0 Bev	anito verly nón	7 50 7 05 6 30	14 1 14 2 14 2	5 Sid	quirres Junta Junction		8 40 8 50 10 35	Dorote Carmer Siguirre	a 8 n 8	30 20 45	Horas 15 35 16 20	La Pe Monteve (Empair Siguir	ria 1 erde 1	5 00 4 10 4 00

15 25 Heres

G. P. CHITTENDEN. GERENTE.

F. SHEEHY, SUPERINTENDENTE.

### AZ MERODEADOR CAPTURADO VILLA ()L

L FINCA DE DON LUIS CHAVES HABIA SUST CONSIDERABLE CANTIDAD DE PRODUCTOS

como se desprende de los infor-mes enviados por las autoridades fiscales a la inspección general

La campaña contra los mero- don Luis M. Chaves, fue sirpren-deadores se está realizando en to dido después de varios días de se do el país con igual intensidad, guirel a pista, un individuo de como se desprende de los infor- apellido Murillo que se dedicaba a sustraer productos agrécilos q' iba a vender a otras partes. Cogide hacienda, que les ha dado especiales instrucciones en ese sentido.

El sub inspector de Villa Quesada informa que en la finca de

## Descubierto en Parrita HABIL CONTRABANDO DE LICOR NACION

En el tren de carga que lleva toda la mercancia se enviaron nueve botellas a nombre de una persona supuesta.— Dice el Sub-inspector de empleado allá

vo sistema para el enviro de neor contrabando, a fin de ta forma para despistar a las autoser vendido en casas sin la paten ridades, dirigicas a un Abel Calte correspondiente.

Dice que ayer a la llegada del bre supuesto.

Informa el sub-inspector de ha-cienda que en los últimos días ha tenido ocasión de descubrir un nue vo sistema para el envío de licor cor que iban empacadas en cier-

Pero la persona que tiene que recibir el paquete va y lo pide a ese nombre. Agrega la autoridad que están empleando ahora mu-cho tal sistema, que en caso que se descubra, no revela a las per-

### LA ASOCIACION AMERICANA DE BANQUEROS.

(Viene de la página DOS) de importancia para los intereses bancarios y comerciales del país, especialmente a fin de conseguir especialmente a fin de conseguir la consideración adecuada de asuntos relativos a las costumbres,
usos y leyes comerciales y financieras que afecten los intereses
bancarios del país entero; y para
la protección contra el delito.

La Asocirción es completamente de carácter voluntario, pudienje toda organización bancaria ha
cerse miembro de ella, previo pago

de la cuota anual correspondiente la cual se basa sobre el capital y el superávit de banco solicitante.

Para 'atender mejor a sus labo-, la asociación está compuesta cuatro divisiones: Bancos Na cionales. Bancos Estatales, Bancos de Ahorro y Bancos de Depósito (Trust Companies); tres secciones misceláneas: Cámara de Compen-sación. Secretarios de Estado y el Instituto Americano de la Banca; dos departamentos: el Legal y

el de Protección.

Cada una de las divisiones arriba nombradas y el Instituto de la Banca, tienen su propio personal administrativo y sus estatutos individuales por los que se rigen.

La-administración general de la organización está a cargo de sus funcionarios administrativos, curtos de la companización está persona de la companización está a cargo de sus funcionarios administrativos, curtos de la companización está personal de la companización está a cargo de sus funcionarios administrativos, curtos de la companización de la companización

funcionarios administrativos, cui-yos puestos son electivos. La autori dad suprema es ejercido por la Convención General, Hay dos cuer pos administrativos: el Consejo E-jecutivo, que tiene funciones deter sibilidos y específicas y al Comité minadas y específicas y el Comité de Administración, que represen-ta al Consejo y se encarga de di-

MAÑANA:

Los héroes de la guerra. AMES CAGNEY, GEORGE BRENT, PAT O'BRIEN y JEFFREY LYNN, en:

EL REGIMIENTO HEROICO

Los hombres que defienden la libertad de América!

RAVENTOS HOY a las 3, 7 y 8.45

Estreno PARAMOUNT Olympe Bradna, Pat O'Brien y Roland Young, en: NOCHE DE NOCHES

CAPITOLIO A las 7 y 8.45

El drama de una mujer orroja da por el destino a un abismo de ignominia! ANDREA PALMA, en:

LA MUJER DEL PUERTO NO ES PROPIA PARA MENORES

ADELA A las 195 8.45

Danielle Darrieux, ent EL HIJO REBELDE

CASTRO

MERLE OBERON, en: LA ULTIMA CITA rigir la asociación mientras no h reunión de la convención ni

consejo.

Los miembros de la Asociación en cada uno de los estados de la en cada uno de los estados de la República eligen un representante del seno de su grupo, para formar parte del Consejo Ejecutivo. De esta manera todos los estados de

tadunidense, atendiendo también caria el Departamento de Protec-ni desarrollo de sus intereses parti ción (contra el delito). el Departa culares correspondientes. Todas es las unidades actúm bajo la direc-ción de funcionarios especiales. ... Además, la Asociación ha desa-ladado de la desarrollo de la desa-tada de la desarrollo de la desa-tada de la desarrollo de la desa-lada y de la Departamento de Protección Contra el delito). el Departamento de Protección Contra el delito), el Departamento de Protección Contra el Departamento de Protección perte del Consejo Ejecutivo.

de sta manera todos los estados de la Unión tienen representación pro pia en el cuerpo del Consejo. El comité Administrativo consta de quince miembros, con distintas re presentaciones del engranaje interno.

Como puede nofarse a la división administrativa anteriormento de cuerpo del consigo de manera este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este pecializa en cada uno de los ramos generales de la vida bancaria este peciales.

sonas que se ocupaban del ilici-to tráfico. La Asociación Americana de Ban queros constituye una de las mejo res organizaciones bancarias del mundo. Sus servicios han sido y mundo. Sus servicios han sido y continúan siendo muy importantes. Mantiene una oficina en Washing ton, que rinde inapreciable ayuda a todos los asociados de la institu ción, dándoles hasta representa-

ción personal, en caso necesario, en la capital estadunidense. El centro de operaciones está si tuado en Nueva York, teniendo sus oficinas principales en el edi ficio 22 Este de la Calle 40, donde ocupan tres pisos completos. En Madison, Wisconsin, mantienen una oficina para el director de la Comi sión de Agricultura.

POR FIN! DESDE LAS 10 DE LA MAÑANA!

EATRO NACIO

HOY SABADO 3 DE AGOSTO -:- A LAS 8.45 p. m.

Continúa a Teatro Lleno el espectáculo más maravilloso que han visto los costarricenses!

FU MANCHU Y SU COMPAÑIA DE REVISTAS MAGICAS

presentando hoy:

# NA FLASH

con la gran bailarina EVA BELTRI.

Los más sorprendentes juegos de ilusionismo y el lujo más fantástico que ojos humanos han visto. PRECIOS: Luneta, Butaca, Asiento a Palco \$3.00 Palca Galería @ 2.00 — Galería General @ 1.00

MAÑANA a las 8.45 p.m. — HONG KONG SUPRISES

EL VERDADERO PINOCHO EN PERSONA OBSEQUIANDO CONFITES A LOS NIÑOS

Colosales Matinées

Presentará, dedicado al mundo infantil, el espectácula maravilloso especial para niños:

## PINOCHO EN LA CHINA

con PATOTE, ALADINO, BOBOSOY, LA BRUJA FANTASMA, CHICHIPIO, SERAFIN, EL HADA y FLOR DE LOTO

La más grandiosa comedia cómico-mágica que hayan visto los niños costarricenses. Grandes sorpresas para los niños, y para los grandes



iana Domingo, PALACE - MODERNO

Para grandes y chicos! La mara. villa del año! En multiplanos y multicolores! EN ESPAÑOL!

HOY, SABADO 3 de AGOSTO

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 0.60
Estreno emocionante en las frenteras de Costa Rica!
VUELO DE RESCATE por Richard Dix y Chester Morris

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 DEMASIADOS MARIDOS por Melvyn Douglas y Jean Arthur

MODERNO EL BANDIDO NEGRO

por Bob Baker AMERICA

s3, 7E y 8.45 CANDILEJAS DE NUEVA YORK por Bárbara Read

LIBANO A las 3, 7 y 8.45 FRONTERAS DE SANGRE por Luana Alcaniz y Bill Elliot

KEITH las 7 y 8.45

Adelante Muchachos
Exploradores
Gran final de la serie